

Fundación Cepsa apoya a la ULL en su apuesta por visibilizar el papel de la mujer en la ciencia

- **Más de 70 investigadoras han participado hasta la fecha en el programa educativo Chicas con Cienci@ULL**
- **La iniciativa engloba una serie audiovisual divulgativa y un programa educativo en colegios de las Islas, que ha beneficiado este curso a 560 estudiantes**

Fundación Cepsa ha colaborado nuevamente en el presente curso escolar con la Universidad de La Laguna en su apuesta por visibilizar el papel de la mujer en la ciencia, a través de la iniciativa 'Chicas con Cienci@ULL', que abarca tanto una serie audiovisual divulgativa como un programa educativo en los centros escolares de las Islas.

En esa línea, recientemente tuvo lugar el acto de clausura de la tercera temporada de la serie, celebrado en el Aula Magna Blas Cabrera de la Facultad de Ciencias en honor de las 24 investigadoras participantes. Con ellas, ya se superan las 70 científicas de la ULL que han formado parte del programa, a las que se añadirán las 25 investigadoras de la cuarta temporada, que se emitirá durante el curso 2023/24 y que hará llegar a esta serie al centenar de capítulos.

Un evento que fue presidido por la directora de Secretariado de Prácticas y Empleabilidad de la ULL, Inés Ruiz, quien estuvo acompañada en la mesa por la responsable de Fundación Cepsa en Canarias, Belén Machado. El acto contó, asimismo, con las intervenciones de las investigadoras Bárbara Socas y Nereida Rancel, quienes contaron, en representación de todas las participantes en la tercera temporada de la serie, su experiencia ante las cámaras y qué ha supuesto para ellas poder mostrar la figura de la mujer en la investigación en cualquiera de sus áreas de conocimiento, con el objetivo de inspirar a la juventud.

Belén Machado remarcó la apuesta decidida de Fundación Cepsa por el ámbito científico educativo, uno de los tres ejes principales de acción de la entidad, en todo lo relacionado con la formación, la divulgación y la investigación, tres aspectos que aúna Chicas con Cienci@ULL. "Un proyecto con el que queremos contribuir a que nuestros jóvenes, en especial las chicas, se interesen por las carreras científicas y tecnológicas, tratando de romper estereotipos de género gracias al ejemplo de estas destacadas investigadoras universitarias, así como de disminuir la brecha que, lamentablemente, aún existe en este ámbito" señaló.

En paralelo a la serie, se ha desarrollado un programa educativo a lo largo del presente curso escolar en 11 centros educativos de siete islas, con la participación de alumnos de 3º y 4º de la ESO, y de 1º de Bachillerato. Un programa que ha llegado en esta edición a 560 estudiantes, abarcado un conjunto de actividades orientativas, motivadoras y educativas dirigidas a ayudar a mejorar el rendimiento escolar del alumnado participante y a

incrementar su interés por realizar estudios universitarios que les permitan alcanzar un mejor puesto laboral. Cada sesión educativa ha contado, asimismo, con una charla inspiracional a cargo de una investigadora consolidada de la Universidad de La Laguna de diferentes ámbitos científicos y sociales.

La serie audiovisual

Los capítulos de la serie audiovisual Chicas con Cienci@ULL, de unos cinco minutos de duración, se engloban en cinco grandes áreas: Arte y Humanidades, Biomedicina y Salud, Ciencia y Sociedad, Ciencia y Tecnología y, por último, Energía, Biodiversidad y Medioambiente. En cada capítulo, la investigadora participante habla, utilizando un lenguaje cercano, sobre su infancia, cómo decidió dedicarse a la investigación y su labor investigadora, al tiempo que lanza un mensaje motivador para la juventud canaria, en especial la femenina.

La serie, emitida semanalmente a través del canal de YouTube de Cienci@ULL y de la web www.fundacioncepsa.com, cuenta actualmente con cerca de 40.000 reproducciones. La Universidad de La Laguna y Fundación Cepsa han sido las entidades impulsoras de esta serie, con la estrecha colaboración de la Dirección General de Juventud del Gobierno de Canarias, la Fundación Española para la Ciencia y la Tecnología y CajaSiete.

Santa Cruz de Tenerife, 20 de junio de 2023

Fundación Cepsa
comunicacion.canarias@cepsa.com
676 612 371
www.fundacioncepsa.com